



## Juve Dituntut Tampil Konsisten

**TURIN (IM)** - Juventus memetik poin penuh di Liga Italia dengan mengalahkan Napoli. Bertanding di Allianz Arena, Rabu (7/4) malam WIB, Bianconeri mengandaskan tim tamu dengan skor 2-1.

Gol-gol Juventus dicetak Cristiano Ronaldo dan Paulo Dybala. Napoli baru bisa memperkecil gol lewat eksekusi penalti Lorenzo Insigne.

Bek Juventus Danilo berharap kemenangan atas Napoli jadi momentum timnya untuk tampil konsisten. Sebab Juventus harus memperjuangkan posisi di empat besar.

"Kami tahu betapa pentingnya pertandingan ini. Kami kadang kala bisa menderita, tapi jika kami menderita bersama dan percaya pada diri sendiri, maka kami akan menang. Kami harus terus seperti ini dan main bagus," ujar Danilo seperti dilansir Football Italia.

Hasil tersebut mengembalikan Juventus ke jalur kemenangan. Sebelum menghadapi Napoli, Cristiano Ronaldo dkk dikalahkan Benevento dan ditahan imbang Torino.

Inkonsistensi hasil tersebut membuat Juventus terceder dalam persaingan scudetto. Pasukan Andrea Pirlo itu kini

menempati peringkat ketiga klasemen Liga Italia dengan 59 poin dari 29 poin, tertinggal 12 poin dari Inter Milan yang ada di puncak klasemen.

Posisi Juventus di empat besar pun belum sepenuhnya aman. Atalanta yang ada di peringkat keempat menempel dengan selisih satu poin, sementara Napoli yang ada di urutan kelima punya 56 poin.

"Pada akhirnya, tim-tim hebat adalah yang konsisten. Kami kesulitan musim ini, tapi buat kami yang lebih berpengalaman, kami harus membimbing tim dan saya kira kami bisa melaju lebih jauh.

Sekarang kami di sini berjuang untuk tiket Liga Champions dan kami harus berjuang habis-habisan setiap pekan," kata bek asal Brasil itu.



DANILO  
Pemain Juventus

## Porto Kerja Keras di Leg Kedua

**SEVILLA (IM)** - FC Porto dibekuk Chelsea, 0-2, di Ramon Sanchez Pizjuan, Sevilla, Kamis (8/4) dinihari WIB, pada leg pertama babak perempatfinal Liga Champions. Meski bertajuk laga kadang, Porto tak bisa memainkan laga di markasnya lantaran adanya pembatasan perjalanan di Portugal untuk orang Inggris.

Pelatih FC Porto, Sergio Conceicao pun cecewa dengan hasil itu. Sebab, dia merasa timnya punya kans besar untuk mengakhiri dengan manis pertandingan tersebut, mengingat ada sejumlah peluang emas yang didapat FC Porto.

"Hasilnya sangat buruk.

Tapi, yang terpenting adalah gol, Chelsea mencetak gol, sementara kami tidak. Tim memainkan permainan yang sangat bagus, selalu konsisten dalam pertahanan, selalu menyerang dengan bahaya. Kami mampu menciptakan beberapa peluang, tetapi tanpa gol. Kami berada di tengah-tengah pertandingan, jadi mari percaya," ujar Conceicao, sebagaimana dikutip dari laman resmi UEFA, Kamis (8/4).

Sebenarnya Porto punya dua peluang emas jelang turun minum. Pertama sundulan Pepe, yang berhasil dimantahkan Edouard Mendy. Percobaan kedua adalah sundulan Marko Grujic, yang juga digagalkan Mendy.

Porto kembali gagal merobek gawang Chelsea di menit ke-69. Dari dalam kotak penalti, bola tembakan Moussa Marega berhasil dihentikan Mendy. "Kami memang tidak beruntung di laga ini. Chelsea tampil bagus. Dan tugas kami lebih berat lagi, karena harus membalikkan keadaan di leg kedua. Memang berat tapi kami harus berjuang keras," kata Marko Grujic, di situs klub.

Laga kedua akan berlangsung di tempat yang sama, pada 14 April 2021 dinihari WIB. ● vdp



MARKO GRUJIC  
Pemain FC Porto



Kylian Mbappe (tengah) menjadi momok bagi pertahanan Bayern Munich.

## PSG Bermain Menyatu dan Agresif

"Ini adalah kinerja tim yang luar biasa di atas segalanya dan saya mendapat manfaat dari situ. Perlu diingat bahwa ini baru setengah pertandingan," kata Kylian Mbappe.

**MUNICH (IM)** - Paris Saint-Germain (PSG) menaklukkan Bayern Munich, 3-2, pada leg pertama perempatfinal Liga Champions, yang tersaji di Allianz Arena, Kamis (8/4) dinihari WIB.

PSG mampu mengejutkan tuan rumah di menit ketiga. Kylian Mbappe berhasil menjebol gawang Bayern setelah memaksimalkan umpan Neymar. Tim tamu menggandakan keunggulan di menit ke-28 lewat Marquinhos.

Eric Choupu-Moting menciptakan gol balasan pada menit ke-37. Kemudian di babak kedua, Bayern menyamakan kedudukan berkat gol Thomas Mueller di menit ke-60. Namun, Les Parisiens kem-

bali unggul setelah Mbappe mencetak gol keduanya delapan menit berselang.

Pelatih PSG Mauricio Pochettino menyebut, seluruh pemainnya pantas mendapat pujian karena tampil solid. "Tim bermain menyatu dan agresif. Mereka menunjukkan kualitas penyerangan dengan mencetak tiga gol melawan Bayern. Para pemain pantas dipuji untuk penampilan mereka. Semua pemain profesional melakukan upaya luar biasa di tengah jadwal gila seperti sekarang. Mereka melakukan segalanya untuk bisa tampil di level ini," kata Pochettino, dikutip dari Le Parisien.

Dia hanya mengingatkan pemainnya untuk meningkatkan performa, mengingat masih ada leg kedua. "Ketika Anda menang, selalu lebih mudah untuk menjelaskan keputusan Anda, semua orang mengira Anda membuat pilihan yang tepat. Ini hasil yang sama sekali berbeda dari leg pertama melawan Barcelona, keunggulannya sangat kecil. Kami berharap performa kami di leg II nanti akan lebih baik daripada saat melawan Barcelona, itu keinginan kami," tutur Pochettino.

Kylian Mbappe tampil menawan pada laga itu. Ini sekaligus pembalasan Mbappe dari kegagalan di final tahun lalu. Dan ini adalah kali pertama Mbappe mampu merobek gawang Bayern Munich yang dikawal Manuel Neuer.

"Saya suka bermain melawan pemain terbaik dunia dan Manuel Neuer adalah salah satu kiper terbaik dalam sejarah. Saya tidak merasakan tekanan. Saya tidak berhasil mencetak gol melawan dia di final, tapi saya berharap bisa melakukannya lagi," kata Mbappe dikutip dari situs UEFA.

PSG memperoleh keunggulan besar dalam kelolosan ke semifinal karena hanya butuh minimal hasil seri saja di leg kedua (14 April 2021 dinihari WIB) atau jika harus kalah cukup dengan 0-1 saja. Sementara itu Bayern wajib menang paling tidak 2-0.

"Ini adalah kinerja tim yang luar biasa di atas segalanya dan saya mendapat manfaat dari situ. Perlu diingat bahwa ini baru setengah pertandingan. Kami menderita, tetapi kami menderita sebagai tim. Kami solid dan berhasil membuat mereka sedih," kata Mbappe.

Sebenarnya dalam laga itu, Bayern Munich tampil dominan. Namun, tidak bisa dipungkiri Bayern kesulitan tanpa dua pemain depan utamanya yakni Robert Lewandowski dan Serge Gnabry yang absen akibat cedera dan virus korona. Bayern terlalu boros membuang peluang padahal punya total 31 percobaan yang dilepaskan.

Pelatih Bayern Hansi Flick mengatakan, kekalahan timnya karena kurang efisien.

Sebaliknya, tim asal Prancis bermain begitu efisien, dengan membuat tiga gol dari enam percobaannya di sepanjang pertandingan. Perbedaan, yang diakui Flick, memegang kunci permainan ini.

"Sudah jelas, lawan kami mencetak tiga gol dari peluang mereka yang sedikit dan kami mencetak gol terlalu sedikit, tapi cara kami bermain tadi sangat impresif. Kami bisa saja mendapatkan sebuah hasil yang bagus tapi kami tidak cukup efisien. Saya tidak suka kalah, tapi saya puas dengan bagaimana kami bermain. Tim bertarung di depan gawang selama 90 menit penuh. Sayangnya, kami tidak terlalu menentukan di depan gawang seperti biasanya," kata Flick dilansir Evening Standard.

Di leg kedua nanti, laga dipastikan seru dan ketat. Karena Bayern akan berjuang sekuat tenaga untuk lolos. "Yang jelas, kami harus berjuang di leg kedua. Masih ada peluang, walaupun itu berat, karena kami bertanding di kandang lawan," kata Flick. ●vit

## Betapa Indahnya Gol Mount

**SEVILLE (IM)** - Chelsea menang atas tuan rumah Porto 2-0 pada leg pertama perempatfinal Liga Champions, di Ramon Sanchez Pizjuan, Kamis (8/4) dinihari WIB. Dua gol The Blues dicetak Mason Mount di babak pertama dan Ben Chilwell di babak kedua.

Kemenangan ini jadi modal bagus buat pasukan Thomas Tuchel. Hasil seri di leg kedua, atau bahkan kalah 0-1 pun, sudah memastikan kelolosan ke babak selanjutnya.

Yang menarik dalam laga itu, bagaimana indah gol yang dibuat Mount. Pemain jebolan akademi Chelsea itu, memutarakan diri, melewati lawan dan melepaskan sepakan terukur.

Situasinya, Jorginho menguasai bola di tengah. Lalu, Jorginho melepas umpan ke Mount di sisi kiri luar kotak penalti Porto. Saat hendak menerima bola, Mount dibayangi oleh bek Porto, Zaidu Sanusi. Zaidu ingin memotong bola tapi tidak kesampaian.

Mount dengan posisi membelakangi kotak penalti,

menerima bola dengan kaki kiri yang dilanjutkan dengan memutarakan badannya. Sedikit mengiring bola masuk ke kotak penalti, Mount punya dua opsi untuk mengoper ke depan gawa-

ng atau melepas tembakan karena punya ruang. Mount memilih opsi kedua dan akhirnya berujung gol.

"Kami tahu ini akan menjadi pertandingan yang sulit. Kami tahu betapa sulitnya mereka untuk dilawan. Kami terus maju dan mengamankan kemenangan yang bagus, tapi itu hanya separuh pertandingan.

Belum selesai, kami akan bertarung sepekan lagi dan harus memberikan yang terbaik lagi," kata Mount.

Walau mencetak gol dengan indah, namun Mount justru memuji Chilwell. "Ben (Chilwell) menunjukkan ketenangan yang luar biasa, saya pikir dia akan menembak tetapi dia berhasil melewati kiper, penyelesaian yang bagus. Dia bakal senang dengan itu dan saya ikut bahagia," kata Mount. ●vdp



MASON MOUNT  
Pemain Chelsea

## Bayern Dominan, Tapi Tak Efisien

**MUNICH (IM)** - Bayern Munich tampil dominan saat menjamu Paris Saint-Germain (PSG) pada leg pertama perempatfinal Liga Champions. Hanya sayangnya, dominasi Die Roten sia-sia, sebab mereka 2-3.

Tim tuan rumah tak diperkuat dua bintangnya, Serge Gnabry dan Robert Lewandowski, pada laga tersebut akibat virus korona dan cedera.

Walau demikian, Opta mencatat, Bayern total melepaskan 31 tembakan (12 on target) dengan penguasaan bola mencapai 64 persen.

Sementara itu, PSG hanya melakukan enam kali percobaan tendangan dengan lima di antaranya tepat sasaran. Kendati demikian, Les Parisiens tampil lebih efektif, hingga dapat unggul 2-0 dalam setengah jam pertandingan.

Kekalahan Bayern dari PSG disesali salah satu pemainnya, Thomas Mueller. Bintang asal Jerman itu menilai timnya tak cukup tajam di depan gawang.

"Kami harus berbicara tentang fakta bahwasanya kami memiliki 20 tembakan ke ga-

wang. Mereka semua pemain-pemain kelas atas. Seandainya kami memiliki naluri pembunuh di sini, sesuatu yang sering membedakan kami, maka kami akan melihat permainan yang sama sekali berbeda," kata Mueller dikutip dari Bild.

Kekalahan dari PSG tak sekadar mencutkan peluang lolos Die Roten, melainkan memutus laju tidak terkalahkan mereka di Liga Champions. Bayern menderita kekalahan pertamanya dalam 20 pertandingan terakhir atau sejak dibekap Liverpool 1-3 pada Maret 2019.

Sebelum pertandingan tadi, Bayern Munich mengemas 18 kemenangan dan sekali memetik hasil imbang. "Itulah sepak bola, semua bisa terjadi. Kami harus sebangkit mengonfirmasi kemenangan kedua," Mueller. ●vit



THOMAS MUELLER  
Pemain Bayern Munich

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Griha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpdial@technet.net

Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api  
Kuat • Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kelempasan  
Mudah dipaku & disekrup • Permukaan Halus (tidak perlu dilapir)